

SPIELIDEEN MIT STRAßENKREIDE



Mit Straßenkreide malen macht den meisten Kindern ja so schon Spaß. Man kann damit aber auch Bewegungsspiele oder Fotokunstwerke machen.

Bitte achtet aber immer darauf, dass nur auf verkehrsberuhigten Flächen gemalt wird und achtet stets auf die Sicherheit eures Kindes.

1. Malen nach Zahlen/Punkten

Malt ein Bild auf den Boden, aber nur mit Punkten (oder etwas schwieriger mit Zahlen). Euer Kind muss dies der Reihe nach verbinden und erhält so das vollständige Motiv.

2. Bewegungsspiel

Malt gemeinsam mit eurem Kind Hüpfkästchen auf den Boden: Nach Zahlen, mit einem Bein hüpfen, nach rechts und links hüpfen, umdrehen und rückwärts hüpfen - seid kreativ.

Alternativ kann sich euer Kind auch in einen Frosch verwandeln, der von Seerosenblatt zu Seerosenblatt hüpfet. Sicher fallen euch noch mehr Ideen ein!

3. Foto-Kunstwerk

Malt ein Bild auf den Boden, z.B. Luftballons mit Schnüren, ein Fahrrad, eine Krone, ein Superheldencape oder ähnliches. Euer Kind legt sich dann so hin, als würde es mit den Luftballons fliegen, auf dem Sattel des Fahrrads sitzen oder mit dem Superheldencape fliegen. Ihr versucht von möglichst weit oben ein Foto davon zu machen. Ebenso können auch die Kinder zu Fotograf*innen werden - vielleicht möchten ja auch die Kuscheltiere zum Leben erweckt werden?

Schaut euch die Fotos anschließend gemeinsam an. Sicher freuen sich auch die Verwandten und Freunde über so lustige Fotos. Vielleicht könnt ihr sie auch als Karten ausdrucken und mit Grüßen versenden?!

